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Zitat von xxlthl2 

Das hätte man schon vor der Saison machen müssen!!!

Klare Kommunion wie: diese Saison ist "Bonussaison" ( auch wenn das Wort keiner
mag), klare Fokussierung auf die wirtschaftliche Konsolidierung, das sportliche
Abschneiden ist zweitrangig, keine "verrückten Sachen" auf dem
Transfermarkt, Trainer Köllner bleibt bis zum Ende der Saison unabhängig der
Ergebnisse, junge Spieler möglichst weiter entwickeln.

Dann hätte jeder gewusst, was Sache ist und der Aufschrei zum jetzigen Zeitpunkt
hätte man sich als Verein sparen können.

Wie bitte? Aus welchem Grund machst du selber Sport oder ziehst dir den live bzw. am TV rein?

Es kann und wird nicht immer ein Erfolg sein, aber ich muss zumindest alles dafür tun, es
versuchen und dies glaubhaft an meine Unterstützer rüberbringen.

So eine Aussage wäre für mich ein absolutes "no go"!
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